ストラスブルグ

合堂

けつけ 家に本当に安堵のよろこび 支持のメッセージや支援の人たちに思いをは たわったままのサ 心の友人、 の側近の人々のサポートを心から感謝した。重大なときにい合わすことができた私にも、 ツジュー は娘家族、 本日 た 午前 スを口に ハ ッサ氏、 親族六名、 われわれチェチェ 十一時四十分頃、 イド して、 それに私を加えた少人数サー それにミカ アミンは長い 四十日間  $\mathcal{O}$ ンの 笑顔が戻った。 昨 晚緊急病 0 心の教師だと過分の感謝の言葉をい エル、二十一歳の大学生イブラヒム、 無期限断食にピリオドを打った。 間の断食闘争中、 棟から自宅に返され せ、 感謝の言葉をのべ、 クルに囲まれて、 欧州、 たサイ アメリカ、 ただい 今ここにつどう本当に身内 杯の グラスを手に、 アミン・ グラス ルウ ロシアから寄せら た。 エー  $\mathcal{O}$ はじめて親族 イブラギ グ から支援にか レ | ソ フ プ ア 七 フル 生の フ氏  $\mathcal{O}$ 

ことは驚くほかはない。 だけでほとんど素人の この 孤独なサイド・アミン氏の非暴力闘争が実にこの 人たち が数台の携帯と一 台の コ とピ わず ユ かの身内 タ を使っ 0 て世界に発信し 人 々  $\mathcal{O}$ 献身的 なサ つづ ポ け

1

私はこれで二度サ もなく今このよろこびを分かち合う人びとのむねのうちを思うと涙なしではいられな 協力に直面 いるだれもが知っ スメディアの無視、 しつつ、彼らはたんたんとこの イド・ ている。サイド・ アミン氏の命を救ったことになる。 欧 州 フラン アミン ス  $\mathcal{O}$ 人 氏 孤独な戦 々 の支援 は命の極限の限界まで闘っ V 0 不在、 をになってきた。 既成 のチェ たの ほとんどな チ エ だ、 ン IJ どうい N ダ 0 11 とら う た 因 ち わ  $\mathcal{O}$ n

欧州評 の前 11 えサイド・ <u>·</u> ~ 今朝十時 でっ ージを開 議会や議員達の前 サ すぎ、 アミン氏を訪ねた。 アミン氏はこの非暴力断食闘争の動機を述べ、 たとして断 欧州評議会から法と人権委員会の事務局グェンタ 向きな対応が、 食の中止を宣言した。 フランスチャ これ からの ンネル2のテレビクルー チ 工 チ エ ン  $\mathcal{O}$ 世界 正 一義と自っ  $\mathcal{O}$ が同行した。 両親 シ 由 7  $\mathcal{O}$  $\mathcal{O}$ 人々 氏が 戦 い テレビ 氏の に一  $\mathcal{O}$ 支持 定 0 書を携  $\mathcal{O}$ カメラ 声明

勝負を挑 活動家が 評議 断 会側は と打算の 食で命を落とした場合の 0 彼らの善意と良心からというより てい かけひきのからくり いだろう。 確か バックラッシュをおそれ に新 に、 サイド・ √\ \_\_  $\sim$ Ł アミン氏の捨て 何としてもおひざ元でこのチ ジが 開 たに違いな カュ れ た 身の非 のだ。 V ) 欧 暴 力 州 直 政 接行 治の エ チ 動 ダ エ は ブ ン 真剣 ルス 人権

入も ストソビエト  $\tilde{O}$ 若者が救国と自 のこの十五年間のチェチェ 由 0 ために命を捨てたことであろう。 ン戦争は確かに陰惨で残酷なジ 幾 人の 人びとが闇の 工 ノサ 1 中で無念の死 K であ

かった。 あっても、 をとげたことであろう。 チェチェンジェノサイドを見てみぬふりをしつづける世界の心を変えることはできな しかしこの 武装レジスタンスはあくまで受け身の消極的な武装闘争では

全世界そのものを変えうる真の勇者の道が在することに気づき始めようとしている。 しかし今つ V チェ チ 工 ン  $\mathcal{O}$ 人 々 は非暴力、 慈悲、 真実という無形の 心  $\mathcal{O}$ 武器だけ 極的

ではなく全世界が共に平和を生きる希望を作り出す道である。 このためにこそ身命を捨ててかえりみない不滅の大道が開かれようとしている。 報復と憎しみ

イド・ 報いて余りある偉大な成果だ。 アミン氏 0 孤独な身命の 犠牲の 行為は新しい チェチェ ン  $\mathcal{O}$ 世代にこの 可 能性を実証

寺沢潤世

日本チェチェン支援グループの皆様

送金ありがとうございました。 本日全額受け取りました。 キル ギ ス 11 るイスラムとキ エ フの

セルゲイ師がスイスビザを受け取り早急に呼び寄せます。

たいと思います。 明日イスラ あたらしいチェチェンの運動の始まりに欧州に今月一杯止まっ ムを迎えるため、 二月二十五日前にはウクライナ・中 ジュネーブに発ちます。 今日晩まで同じホテルです。 央アジア・ 中国経由 て新しい 「で帰国す 人々  $\mathcal{O}$ るつもりです なが ジュネーブは かりを作

IPBとマンダートに十九―二十一と滞在し、またストラスブルグに戻ります。

私のホテルの番号 部屋番号66

TEL:+33 (0) 3-88-323500

FAX:+33 (0) 3-88-235192

ミカエルの携帯

+33(0)631-351-69